

B-EGP-01 Elias Matthäus Leikeb

Antragsteller*in: Elias Leikeb (KV Bamberg-Stadt)

Tagesordnungspunkt: TOP 5.1. EGP-Delegierte

Selbstvorstellung

Elias ist ein Name, der so gut griechischen wie hebräischen Ursprungs sein könnte. Er wird in keiner Sprache, die ich lerne oder fließend spreche, gleich ausgesprochen. "Elia" - Französisch. "Illyas" - Englisch. "Illya" - Russisch. So spielt die Welt: Wir schauen alle auf dasselbe Ding, aber niemand sieht das gleiche.

Geboren bin ich 2002 in Augsburg. Meine Kindheit und Jugend verbracht ich in Nürnberg, der Stadt der Menschenrechte, bis ich zum Studium nach Bamberg zog. Seit meiner frühen Jugend setze ich mich mit europäischen Themen auseinander. Dass ich einen deutsch-französischen Schulabschluss machen würde, war genauso eine ausgemachte Sache wie meine Seminararbeit, die sich mit der französischen Beziehung zu Europa auseinandersetzte. Natürlich prägt mein Selbstverständnis als Europäer meinen Alltag, sei das jetzt in meinem stetigen Bemühen um das Lernen von Fremdsprachen, in meinem Studium der europäischen Politik im Rahmen des Lehramtsstudiums oder in meiner Freizeit, welche ich am liebsten damit verbringe, unsere Heimat Europa (natürlich mit dem Nachtzug!) zu entdecken.

Zwar glaube ich an das Gute im Menschen. Ich mache mir aber keine Illusion: Unsere gesellschaftlichen Praktiken werden nicht nur von wohlmeinenden Personen angezweifelt. Viele - auch ich - wünschen sich eine Abkehr von Ideen wie unendlichem Wachstum oder europäischer Hegemonie. Manche aber meinen gänzlich anderes, wenn sie sagen, Europäer:innen sollten ihre Lebensweise überdenken. Diese Leute halten uns für verweichlicht, dekadent, willensschwach. Ihnen möchte ich aufzeigen, dass Europa - und auch das grüne Europa - von ihnen unterschätzt wird. Mein Europa dekarbonisiert, es stellt gleich, es forscht, es setzt sich ein für Frieden in der Welt - es ist einig und resolut in seinem wohlüberlegten Handeln.

Europa ist kein Ein-Mensch-, erst recht kein Ein-Mann-Projekt; Ich brauche Euch. Das Europa, für das wir stehen, kann kein tristes Kohl- und Stahl-Imperium wie anno dazumal sein. Wir möchten es demokratischer gestalten, wir möchten es harmonischer gestalten - wir möchten es grüner gestalten. Ich möchte helfen, dieses Ziel zu verwirklichen. Dafür bewerbe ich mich um diesen Platz in der Delegation für die EGP.



Alter:

20

Geschlecht/Pronomen:

cis-männlich, er/ihm

Ausbildung:

Abitur+Baccalauréat (AbiBac-Programm), Neues Gymnasium Nürnberg 2021

Beruf:

Student (Lehramt Gym., Deutsch/Politik&Gesellschaft/Französisch)

Kreisverband:

KV Bamberg-Stadt

Grüne Vita:

Mitglied seit 2022, BDK-Teilnahme Oktober 2022

Weiteres Engagement:

Wahlhelfer, z.B. BTW 2021

E-Mail-Adresse:

elias-leikeb@t-online.de

Facebook:

sollte sich mehr um Datenschutz kümmern!

Instagram:

definitivnichteliaswassolldas